

## Château d'eau : couleur champagne !



*Il ne faut pas avoir le vertige !*

Situé à l'angle des routes Reuilly-Paudy et Reuilly-La Ferté, le château d'eau domine comme un phare l'entrée sud-ouest de la commune reuilloise. Presque au point culminant de Reuilly (163 m), il fut construit vers 1958. Avec ses cinquante-quatre années de bons et loyaux services, il avait bien droit à une bonne rénovation.

Le Syndicat des eaux, la Lyonnaise des eaux et la municipalité ont donné mandat à l'entreprise Téos, de Barjoville (Eure-et-Loir) pour réaliser la réfection de la structure. Ce n'était pas une mince affaire : il a fallu changer la porte d'entrée et deux fenêtres du réservoir, puis la mise en place d'une étanchéité de l'extrados de la coupole (dôme) ; le ravalement et l'imperméabilisation d'une partie des façades extérieures (ceinture et sous-face extérieure de cuve). L'étanchéité concernait également l'intérieur de la cuve par une résine époxy armée ainsi que l'étanchéité de l'intrados de la coupole avec système d'évacuation des eaux pluviales. Il ne restait plus qu'à revoir le garde-corps sur acrotère et l'imperméabilisation complète des façades du château d'eau.

Près de 800 kg de peinture extérieure et 3 tonnes de résines pour l'intérieur de la cuve ont été employés. Le vœu de l'équipe municipale, c'est de peindre le château d'eau aux couleurs de la Champagne berrichonne avec une fresque et le nom du syndicat et des quatre communes. Montant des travaux : 92.365,18 €



Les Réservoirs  
D'Eau de France

